

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Kinder-helfen-Kindern im Gottesdienst am 22.10.2017**

Im Bezirksgottesdienst zum Motto „Gutes entdecken“ haben wir erfahren wie Roma in Bulgarien und Russland leben und haben die Situation der Kinder kennengelernt.





Im Anspiel mit Leon Schmitt, Laura Mayer und Sonja Mayer wurde deutlich, dass Romakinder die Anforderungen der Schule oft nicht schaffen.



Auch die kyrillische Schrift haben wir uns näher angesehen und versucht für den Satz SLAVA NA BOGA (= Preiset den Herrn/Gott sei Dank) die kyrillischen Buchstaben aus dem Alphabet herauszufinden. Wir haben versucht uns von Vorurteilen und trostlosen Bildern nicht ablenken zu lassen und genauer hinzuschauen um auch Gutes zu entdecken.

Die Aktion Kinder-helfen-Kindern unterstützt in diesem Jahr Projekte von evangelisch-methodistischen Gemeinden in Bulgarien und Russland, die sich um die Kinder und Familien der Roma kümmern und neue Gemeindezentren bauen möchten. Mit Platz für ein Lernzentrum, Kinderstunden mit anschließendem Essen, die Hauskirche, die aus allen Nähten platzt und in der die Familien und Kinder Lieder und Geschichten von Jesus und der Bibel kennenlernen und dass Gott alle Menschen liebt.



Unsere Geschwister in Bulgarien und Russland waren bereit Gutes zu suchen und haben es entdeckt! Sie freuen sich über unsere Unterstützung.

Sabine Baumann

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

17:48:13 29.10.2017

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=147&printview=1&printview=1&pdfview>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)